
 

 

Comité técnico de coordinación COVID-19 por la educación 

4ª REUNIÓN CURSO 2021-22. - JUEVES 20 DE ENERO 2022 

 

PARTICIPANTES: 

La comisión de trabajo de coordinación COVID-19 para la Educación del CEN celebró 

la 4ª reunión a las 10.00h por videoconferencia. Por parte del Departamento de Educación 

(Eneko Ardaiz Director del Servicio de Infraestructuras, Luis Calatayud del Servicio de 

Sistemas de Información, Alberto Urrutia Director del Servicio de Inspección, de Salud 

Arantxa Legarra de promoción de salud comunitaria, Aurelio Barricarte del servicio de 

epidemiologia, de la Comisión Permanente (Gorka Bueno en representación Oihana 

Jordana de LAB, profesorado de centros públicos junto con Arantxa Ruiz Vidorreta de 

STEILAS, Pilar López Valderrama de FSIE-SEPNA por el profesorado de los centros 

concertados, de las Apymas Públicas Noelia Echarri de Herrikoa en representación de 

Maria Morán, y Apymas concertadas Teresa Modol de CONCAPA. Jorge Lanchas 

entidades titulares de centros excusa su ausencia, Antonio Iriarte, secretario del CEN. 

María Lourdes García Roncal del Servicio de Universidad. Iosu Mena presidente de ADI, 

(Asociación de Directores). Pedro Rascón, vocal del CEN. Como presidente, Manuel 

Martin Presidente del CEN. 

 

Orden del día: 

1. Acta de la última reunión. 

2. Foto fija actual de casos activos en los centros. Nueva modalidad de información. 

3. Propuestas de actualización del Plan de Contingencia. 

 

 

1. Acta de la 3ª reunión del curso 21-22 (del jueves 25 de noviembre de 2021). Se 

aprueba, retocando el párrafo "Noelia Echarri de Herrikoa y Teresa Mòdol de 

CONCAPA, coinciden que la jornada con la que se debió comenzar era la que tuviera 

cada centro, pero como no fue así, en este momento la situación complica para no 

seguir en la continua...” por el siguiente texto:” Noelia Echarri de Herrikoa y Teresa 

Mòdol de CONCAPA, coinciden que la jornada con la que se debió comenzar era la 

que tuviera cada centro. No obstante, si con los datos que había en septiembre, mucho 

mejores que los actuales, se adoptó la decisión de pasar a una jornada continua con 

extraescolares, parece que con los datos actuales el Departamento tiene difícil tomar 

una decisión distinta”. 

 

 

2. Foto fija actual de casos activos en los centros. Nueva modalidad de información. 

 

Luis Calatayud del servicio de Sistemas de Información comenta la foto fija actual, en 

la que se destaca el aumento considerable de los contagios en la población escolar, reflejo 

de la sociedad en del momento. Informa asimismo de las novedades del nuevo protocolo. 

 

Aurelio Barricarte de Salud traslada la razón de estas modificaciones, que no es otro 

que para potenciar la presencialidad del alumnado, y dado que con el nivel de vacunación 

de la población se puede asumir este potencial riesgo.  

 



 

 

Eneko Ardaiz, Director del servicio de Infraestructuras trasmite que el suministro de 

materiales Covid sigue su rumbo previsto.  

 

Noelia Echarri de Herrikoa pregunta a Eneko Ardaiz sobre la limpieza de los centros 

educativos, si se mantiene el personal. Eneko responde que en los centros dependientes 

del departamento sigue el mismo nivel de exigencia y de personal y que se les ha exigido 

a los ayuntamientos la mismo. 

 

Gorka Bueno de LAB pregunta porque en los centros se continua con esta exigencia en 

cuanto a la limpieza cuando en los centros de vacunación no es tan exhaustiva, 

proponiendo eliminar este gasto. 

 

Iosu Mena de ADI señala que, sobre las bajas del profesorado, que era una gran 

preocupación, es mejor de lo esperado y que no tiene quejas. Se sustituye con bastante 

rapidez. 

 

Arantxa Ruiz de Steilas sin embargo comente que a ellos si les ha llegado alguna queja, 

de ciertos retrasos. Pregunta si se van a repartir test de antígenos. Salud responde que no 

hay previsión para ello ya que los centros educativos no deben convertirse en centros de 

diagnóstico. 

 

Pilar Lopez de Sepna, desea se aclare si un alumno vacunado de contacto estrecho sin 

síntomas puede acudir a clase. La respuesta de Salud es si y además matizan que se 

incluye se ha pasado el Covid en los últimos 3 meses. 

 

 

María Lourdes García Roncal del Servicio de Universidad informa que, desde su 

ámbito, de momento, todas las noticias son positivas. La 6ª ola les ha pillado en plenos 

exámenes y las medidas han sido dirigidas a garantizar el derecho al examen del 

alumnado, y para ello, a los confinados se les ha dirigido a pruebas extraordinarias. En 

cuanto al personal educativo, no han tenido problemática. 

 

Arantxa Legarra de salud informa que el programa de frutas y verduras está previsto se 

realice, aunque se retrase el inicio. Este servicio aclara posteriormente por correo 

electrónico, ante la pregunta de Teresa Modol, que es para todos los centros que lo deseen. 

Por otra parte, se está retomando la red de escuelas de salud. 

 

 

Finalmente se fija fecha para la próxima reunión, que será el jueves 24 de febrero de 2022 

a las 10h. 

 

 

 

 

Manuel Martín Iglesias 

Presidente - Lehendakari 



 

 

 


